

Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan Kwarda Kendal Diambil Sumpahnya

Minggu, 31-07-2017



KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Gerakan Kepanduan Kwartir Daerah (KD) Hizbul Wathan (HW) Kendal periode 2016 – 2021 pada Sabtu (29/7) dikukuhkan oleh Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan Kwartir Wilayah Jawa Tengah melalui sebuah

pelantikan.

Prosesi pelantikan yang berlangsung di gedung pendopo Kabupaten Kendal diawali dengan pembacaan Surat Keputusan dan dilanjutkan dengan pengambilan sumpah oleh wakil ketua PDM Kendal, Drs H. Abdullah Sachur, M.Pd yang dipandu langsung oleh ketua KD HW Kendal, Drs. H. Inu Indarto, M.Pd.

Kegiatan pelantikan bersamaan dengan acara silaturahmi guru dan karyawan di lingkungan Majelis Dikdasmen PDM Kendal. Turut hadir dalam acara tersebut jajaran Majelis Dikdasmen PDM Kendal, Bupati Kendal yang diwakili oleh sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Kendal, Sutadi, S.Pd,M.Pd, delegasi dari Kwartir Wilayah Jawa Tengah, Ramanda Taufiq dan Ramanda Khayun.

Setelah prosesi pelantikan dilanjutkan dengan rapat koordinasi yang berlangsung di aula gedung pusat dakwah Muhammadiyah Kendal.

" Selain kepanduan Hizbul Wathan, juga ada Gerakan Pramuka. Namun untuk warga Muhammadiyah diharapkan tidak ragu terhadap Hizbul Wathan sebagai satu – satunya pilihan dalam kepanduan " kata Ramanda Taufiq saat memberi arahan.

Alasan untuk konsisten di HW menurut beliau, karena Hizbul Wathan memiliki badan hukum sesuai perundang – undangan.

" Terdapat beberapa Surat Keputusan yang diterbitkan oleh PP Muhammadiyah untuk memperkuat posisi, fungsi dan tata kelola Hizbul Wathan, diantaranya adalah SK Majelis Dikdasmen PP Muhammadiyah No. 128/KEP/1.4/F/2008 tentang Panduan Pembinaan Organisasi Otonom di sekolah Muhammadiyah." jelasnya.

Rapat koordinasi dimaksudkan agar mekanisme, tata kelola organisasi dan program kerja yang telah diputuskan dalam Musyda beberapa bulan yang lalu dapat segera dilaksanakan

Mereka yang dilantik sesuai dengan SK GK HW Kwartir Wilayah Jawa Tengan nomor. 029/SK-Kwartirwil-11/A/VII/2017 adalah komposisi KD Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan Kendal periode 2016 – 2021 yang terdiri ketua Inu Indarto,yang didampingi oleh wakil ketua, sekretaris dan bendahara.(A.Ghofur)